

Impressionen von heute Mittag

Veröffentlicht am: 19.05.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Spannende Damen- und Herrenmatches beim LK-Turnier des TC Gambach: Hochklassiges Tennis, starke Ballwechsel und begeisterte Zuschauer.

Heute standen die Damen- und Herrenspiele an - nicht die der Altersklassen! Auf unserer Anlage war viel los, und unter fachkundigem Publikum wurde bei beiden Geschlechtern hervorragender Tennissport gezeigt.

Sehenswert war das Spiel eines LK 4ers gegen einen LK 6er. Viele Ballwechsel, die man auf unserer Anlage eher ganz selten zu sehen bekommt, erfreuten die Zuschauer.